



新市20周年記念作文・中学生の部
で市長賞を受賞

いし はら けい いち ろう
石原圭一郎さん

吉原第三中学校 三年

てから「それでも、縁化作又が
出版費等を負担してやる入
賞つてしましました。

三年間担任してくれた石川先生は
「はじめて、派手はないが地道
な行動力のある生徒」と語る。
「フアリーロンは椅子。外で遊べる
ものなレクリエーション施設も博
物館を充実してほしい」と語り、
新人類とは一味違う年次です。



東洋の問題として出された在
支の問題の一力新田十四社。
並用して南洋諸島の開拓
の問題も、ともに資源の開
拓も其の主たる問題となつた。

土壌の二十四年は畠の畠にひつも
あつた」と言つてゐるが、ふだんか
ら社会の眞面目に闇をを持つてしま
す。

そして、例へば自然の大切さを
あらわすのに、赤沢川でサンゴの
ウロコを見た経験を述べるなど、
生物歴史など広範囲の知識を
もつとしています。

じめから「おまじない」、縁起物やおみくじで此種の知識及推進性をもたらすかへ
賞つてしましました。

三年間里住してた頃三先生は
「はじめて、派手をばなし」が地道
な行動力のゆゑ生徒」と語る。
フジアリーフォンは柳家。外で遊ぐる
やうのはソウフエーラ・ヨン虎船又其
物館を充実してほしと。と語り、
新人類とは「味通の小生だよ。



沢山 隆さん

厚原南(64歳)

厚原は主、熱原と書き、熱原
つまり水がなく、人の住むよくな
ところではなこと血われたようで
す。特に北端は天神」と呼ばれ
終戦前後は家が五軒しかありませ

旺盛な開拓者精神

んでした。水がなく、天水に頼ります。オーバーに言えば陸の孤島のようなどころでした。その後、開拓者精神旺盛な人々の力で少しずつ開け今は四百戸以上の家が建っています。昔を知っている人間からすれば、これは驚くべきことです。また、一七九年に、日蓮宗の弾圧として有名な熱原神四郎の事件がありました。これは、丘地区の反骨心を、今に伝えるものといつてもよいでしょう。

丘地区も将来区画整理が行われると聞いています。これまで培われた開拓者精神と反骨心で、すばらしくいまいちづくりが行わると思っています。



ことしの二月、「度々」一人（左、佳介君・右、亮平君）のママとなつた渡辺恵さん（二十四歳）。リキ夫人に協力をしても、首元になかなか忙しい毎日です。四月から丘公民館の「ピヨピヨ学級」に入り、赤ちゃん体操・離乳食など勉強しました。「健康で、友達のいっぽいでやる子になつてしまふ」と、思わずほほえみながら、



石川 いとめん（七十九歳）は、何十年もの間、地元の山の神さんとの掃除をくりつと続けてきました。「私は野良仕事が性にあつていますから、草取りは健康法の一つです。これまで医者にかかるたびともなく、元気に働けるので御利益もあるのでしようね。と田焼けした顔でニッコリ。



「手の煮つけ」がして「八宝菜」など、各家庭の料理を持ち寄つて一ヵ月に一回は懇親会を開くという厚原南区七班の皆さん。しかも、会場は中古のバスの中というユニークなもの。窓がたくさんのあるので、月見や花見もオッケー。酔つてくればさしながらバス旅行の雰囲気も玉ます。連帯感はどうしても負けない皆さんです。